

QUE PARE ESTE DISPARATE

El señor Garay y compañía han echado mano de la definición más retrógrada del concepto deporte, tomando lo que les interesaba, para eliminarnos de ese ámbito. Nuestros políticos se ven con la autoridad moral suficiente para contradecir a organismos como el COI, que han reconocido a una disciplina organizada como federación internacional desde 1924.

Pero señores, evolucionen. ¿No se dan cuenta que si nos volvemos puristas ninguna disciplina encajaría como actividad deportiva?. Ni aquéllas en la que las máquinas o animales toman el mayor protagonismo de la acción (véase el automovilismo o hípica), ni aquéllas que se desarrollan de forma sedentaria (pesca). Y digo ninguna porque si rebuscamos en la etimología de deporte observamos, que viene de la palabra latina *diportare* (distraerse), lo que choca frontalmente con la concepción superprofesionalizada que se tiene hoy en día.

Así que seamos serios y adaptémonos a las concepciones más abiertas que imperan en la actualidad y en las que el ajedrez goza de plenos derechos. No disfracen decretos buscando intereses político-económicos, porque ni nosotros somos tontos ni ustedes más listos que nadie.

Manifiestar por último mi admiración por la unidad y firmeza del colectivo ajedrecístico (vasco y foráneo) en estos momentos de incertidumbre. Seguid en las barricadas, que la crisis continúa.

Gens una summus

David Martínez Peláez 72397154-P
Socio del Club Ajedrez de Sestao